
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月 8日（水）実施 特別支援学級担任のための学習会  
【活動のテーマ】 

「特別支援学級担任間

の情報交換と個別の指

導計画の作成」 

【受講者の感想】 
〇 初めて参加しました。新設の学級だったので悩み

がたくさんあり、他の学校の先生方の話を聞けてよ

かったです。 

〇 療育手帳のこと、進路を見据えたお話など、とて

も勉強になりました。 

 

6月 8日（水）実施 中学校音楽科サークル（北中音研） 

【活動のテーマ】 

「定期考査と評価につ

いて」 

【受講者の感想】 
〇 校長先生をはじめ、教科の先生方のお話を聞けて

勉強になりました。今後も横のつながりを大事にし

たいです。 

〇 思考・判断・表現を評価するための具体的な問題

例や割合、採点のポイントなどを知ることができて

よかったです。 

 

6月 8日（水）実施 北九州市中学校美術教育研究会 

【活動のテーマ】 

「定期考査の作成と美

術科における知識につ

いて」 

【受講者の感想】 
〇 これまでに先輩の先生方から教わってきたことの

振り返りができるような講座で、今後の自信につな

がりました。 

〇 定期考査における実技問題の作成方法など、今後

に生かせる意見や実践を聞くことができました。 

 

6月 15日（水）実施 北九州市中学校保健体育研究会 

【活動のテーマ】 

「中学校保健体育研究

会で本年度取り組むこと

（新学習指導要領におけ

る ICTの活用）」 

【受講者の感想】 
〇 多くの先生方の事例や、共通の悩みを聞くことが

でき、大変有意義な時間でした。 

〇 水泳は 3年ぶり、コロナ渦での実施ということも

あり、実施に向けての情報交換は有意義でした。 
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子どもの学びをとめない＝教職員も学び続ける 



「教 C寺子屋一休さん」では、教育センターでの「集合型」のみでなく、Teamsを

活用した「リモート型」での参加募集をしているサークルもたくさんあります。 

「時間的に間に合わない」「家から参加したい」などの場合でも「リモート型」なら、

気軽に参加できるかもしれません！日々の教育実践に役立つことがたくさん学べます。 

6月２９日（水）実施 道徳サークル「プロジェクトＤ」 

【活動のテーマ】 

「道徳科のあゆみ所見

もスラスラ書ける！道徳

科評価の在り方」 

【受講者の感想】 
〇 多面的、多角的に見取りながら、道徳的価値付け

ができるように、授業構想をしたいと思いました。 

〇 道徳の評価について不安な部分もありましたが、

具体的な評価の視点を聞くことができてよかったで

す。 

 

 

 

 

 

6月２９日（水）実施 ＩＣＴサークル ＧＴ ～ギガスクールティーチャーズ 

【活動のテーマ】 

「ＩＣＴ活用の悩みを語

り合おう！」 

【受講者の感想】 
〇 各学校でされている実践や活用法の中には、勤務

校にないものもあったので、視野が広がりました。 

〇 栄養教諭や養護教諭の先生が活用されていること

や、低学年としての悩みなども共有できました。 

 

 

 

 

７月６日（水）実施 中学校音楽科サークル（北中音研） 

【活動のテーマ】 
「ポストコロナにおける

文化発表会と音楽科の

役割について」 

【受講者の感想】 
〇 コロナ禍での合唱の仕方や合唱コンクールに向け

た準備、連合音楽会につながるアイデアをいただけ

てよかったです。 

〇 ICTを活用した授業やボディーパーカッションを

やってみようと思いました。 

 

 

 

 

 

 

７月９日（土）実施 健康教育サークル 

【活動のテーマ】 
「みて・きいて・学べる・

つながれる」養護教諭の

交流 

【受講者の感想】 
〇 フッ化物洗口について、各校の実践や実施計画の

方向性をお聞きすることができて、大変参考になり

ました。 

〇 養護教諭は、学校に一人なので、こういう場は非

常にありがたいです。質問もしやすく、横のつなが

りもできます。 

 

７月２０日（水）実施 特別支援学級担任のための学習会 

【活動のテーマ】 
「１学期を振り返って」 

【受講者の感想】 
〇 就学相談につなぐためのポイントや校内支援委員

会の取組について、お話が聞けてよかったです。 

〇 コーディネーターの仕事について相談することが

できたので、これからの取組に生かしたいです。 

 

 

   


